
   Rennes ; le 23/04/2024
              

COMPTE-RENDU de RÉUNION du CONSEIL d’ADMINISTRATION du 15 avril 2024

PRÉSENTS : B. AUBRY ; P. BAUGEARD, (vice-Présidente) ; JP. CAMPION ; R. CORRADO  Fl. de BLIGNIÈRES ; A. EOCHE ; 
      L. GUEZENEC ; L ITURRI ; M. PESCHARD ; MN. VANNIER (Présidente).
EXCUSÉS : R. MAMON ; A. KEMME

     1-TOURNOI INDIVIDUEL : 
             Il est rappelé que le nombre de participants est précis et correspond à une configuration arithmétique
               nécessaire à satisfaire la permutation de tous les joueurs, sauf Nord. Le nombre anticipé est de 44.  
               Certains volontaires seront en position de joker afin de pallier le défaut d’un inscrit au dernier            
               moment. Discussion à propos des lots

   

     2-MINIBRIDGE :
             Laurent Iturri s’est mis en relation avec le responsable ‘’développement’’ de la FFB
               Un tournoi sera organisé le Mardi 11 juin, 18h30, en sessions commune avec le CPB ;
               Ces sessions seront ultérieurement alternées BCR/CPB.

    3- COMPTE RENDU par la Présidente de la réunion des Présidents du Comité. 
             Diverses discussions se sont déroulées, sans fait marquant, en dehors de la décision concernant
              le tarif de la licence.
              La part FFB augmente de 2 €. 
              Soit : 24,50 € FFB + 22,50 € Comité  =  47,00 €  par licence 
              Le BCR répercute cette augmentation FFB ; soit un total adhésion à 127 €, (versus 125) 
              La FFB sollicite les clubs pour, à l’instar de Paris, Lyon, Nantes, mettre en place
                   le ‘’Quai des jeunes bridgeurs’’, entités indépendantes assurant accueil et école.
                   Laurent Iturri se propose de piloter ce projet. 

          
      4- PRÉSENTATON ‘’SEF’’
              Jacques Lecareux, délégué jeunesse au Comité, a formulé une invitation, pour tous les districts, à la
               présentation du nouveau SEF, le mardi 21 mai 10H00, et ce dans un esprit de rapprochement des clubs 

        

      5- TOURNOI ‘’4 clubs’’
             À l’instar du projet évoqué de rencontre de quelques équipes BCR/CPB, désormais abandonné, il a été   
               proposé d’ouvrir cette rencontre aux quatre clubs locaux. Les modalité restent à construire

   
     6- DIVERS :
             -Discussion à propos de l’insuffisance de débit de la machine à café lors, notamment, des compétitions.
               Un défaut de configuration des programmes semblent être à l’origine d’un manque d’optimisation.
             -Demande par les professeurs du renouvellement d’un tableau de cours ; demande validée.
             -Accord du CA pour l’acquisition d’une nouvelle imprimante couleur.
             -Le programme d’été débutera le 1er juillet

    

7- ANNONCE : le club sera fermé les 1-8-9-20 Mai

              

             

               LA PRÉSIDENTE                                   LE SECRÉTAIRE 
                  Marie-No VANNIER                               Jean-Pierre CAMPION

     



     


